## Paix

## Liberté / Fidélité

« Pour être un Essénien / une Essénienne au service pur et impersonnel de Dieu dans le réel et l'agir, tu ne dois t'attacher à personne ni à ta nature inférieure.

En chacun, il y a le divin, le terrestre humain et le diabolique.

Tu dois le savoir, le reconnaître et faire la part des choses en toi et dans l'autre.

Ne t'attache pas à la personne, mais attache toi au divin.

Tolère le terrestre et évite le diabolique.

Si l'œuvre l'exige, tu dois être capable de quitter l'être qui t'est le plus cher, car ce qui est digne d'amour en tous les êtres, c'est le divin et non le moi mortel.

En tous les êtres vit Dieu et tu peux trouver Dieu en tous les êtres.

En tous les êtres vit une personne, un moi terrestre qui à l'origine, est un instrument de Dieu, de l'être immortel.

En tous les incarnés vit une part d'ombre qui doit être transformée en sagesse.

Dieu seul a ce pouvoir et c'est pour cela que tu dois t'attacher uniquement à Dieu.

Cette attitude ne doit pas se transformer en insensibilité et en manque d'attrait, de compassion, d'amour, de reconnaissance pour la personne, en toi et en l'autre.

Si tu reconnais la manifestation de Dieu dans un être, alors tu dois être fidèle à Dieu, tu dois planter l'étendard de l'éternité et de la loyauté.

Les grands ancêtres de la tradition essénienne doivent être honorés dans la mémoire, car ils ont manifesté et fait connaître Dieu et son œuvre de libération.

Sois fidèle à Dieu et à ses instruments, à ses envoyés, mais que ce respect ne devienne pas un culte de la personnalité. »